



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Alicante-Elche crece un 2,5% durante el primer cuatrimestre del año y registra cerca de 3,6 millones de pasajeros

- Se gestionaron un total de 25.749 vuelos desde enero hasta abril, un 0,5% más que el mismo periodo de 2017
- El mercado nacional creció por encima de los 10 puntos porcentuales con 464.878 viajeros registrados

14 de mayo de 2018

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró 3.598.162 pasajeros durante el primer cuatrimestre del año, lo que supone un incremento del 2,5% en el número de viajeros respecto al mismo periodo de 2017.

El tráfico nacional creció un 10,6% con 464.878 viajeros y el tráfico internacional subió un 1,4% con 3.127.895 pasajeros registrados. Todo ello referido a datos acumulados desde enero hasta abril en vuelos comerciales y respecto al año anterior.

Desglosado por nacionalidades el tráfico internacional, los países con más demanda de viajeros durante el primer cuatrimestre del año fueron Reino Unido, con 1.394.740 pasajeros; seguido de Holanda, con 256.950 pasajeros; Alemania, con 219.036; Noruega, con 210.708; Bélgica, con 199.548, y Suecia, con 143.471 pasajeros.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 25.749 vuelos durante los cuatro primeros meses del año, lo que supone un aumento del 0,5% respecto al mismo mes del año anterior.

Los vuelos más numerosos por nacionalidades durante el primer cuatrimestre del año fueron los que conectaron con Reino Unido, con 8.632 operaciones; España, con 4.997; Holanda, con 1.613 movimientos; Alemania, con 1.412 operaciones; Noruega, con 1.343; Bélgica, con 1.387, y Argelia, con 977 operaciones.

Datos de abril

En cuanto a los datos registrados durante el mes de abril, el Aeropuerto de Alicante-Elche contabilizó un total de 1.222.639 pasajeros, lo que supone mantenerse en cifras muy similares al año anterior con un ligero descenso del 0,5%. Cabe destacar que el pasado año la operativa de Semana Santa tuvo lugar íntegramente en abril, mientras que este año se desarrolló mayormente en marzo (entre el jueves 28 de marzo y el domingo 1 de abril), lo cual se ha reflejado en los datos de tráfico.

Respecto a las operaciones registradas durante el mes de abril, el aeropuerto alicantino gestionó 8.458 vuelos, un 0,4% más que el mismo mes del año anterior.